
  Conseil municipal du mardi 13 mai 2014 

 

RÉPUBLIQUE FRANCAISE      
DÉPARTEMENT DU JURA 
ARRONDISSEMENT DE LONS LE SAUNIER 
CANTON DE LONS SUD 
 
Commune de CHILLY-LE-VIGNOBLE 
 

PROCÈS VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 13 MAI 2014 
 
Présents : CHAMBARD F., DUBOIS F., GRICOURT P., JAILLET J., MARTINEZ H., MEGARD J., NOUVELOT C.,  
PASCOA J.,PETITJEAN B., PICARD M., QOCHIH Z., ROBIN M., SAFFREY C.,  WOLFF JC. 

 

Absents excusés : CROISSANT A. 
 
Secrétaire de séance : Mme DUBOIS F. a été nommée secrétaire de séance. 

_______________________________ 
Ouverture de la séance à 20H00 

 

Monsieur le Maire fait la lecture au Conseil Municipal du compte rendu de la séance du 17 avril 2014. 
Adoption à l’unanimité des membres présents. 
 
Les conseillers municipaux demandent que toutes les discussions faisant l’objet d’un vote durant une séance de conseil 
municipal soient reportées sur le procès verbal. 
 
POINT SUR LES ACTIONS MENEES DEPUIS LE DERNIER CONSEIL 
Mr le Maire fait le point sur les différentes actions qui ont découlé du dernier conseil du 17 avril 2014 : 

- Le contrat de Mme Clerc a été renouvelé pour une durée de 1 an du 1er mai 2014 au 30 avril 2015 
- Le contrat de Mme Seyssel a bénéficié d’un avenant pour passer de 2ème classe à 1ère classe. 
- Mr ERRARD est arrivé dans la collectivité le 05 mai par le biais de l’association d’insertion AIR, il est chargé 

de l’entretien des espaces verts. 
- Les demandes de subventions de Dotations des Équipements des Territoires Ruraux ont été déposées dans 

les délais en Préfecture. 
- La demande de propositions de différentes banques pour la ligne de trésorerie n’a pas été vue pour le 

moment. 
 
Mr le Maire remercie Mr Nouvelot pour sa prestation lors de la cérémonie du 08 mai à laquelle il n’a pu être présent. 
 
 
POINT SUR LA CIRCULATION DANS LA COMMUNE LORS DES PUCES DU 18 MAI 2014 
Conformément à la demande qui lui a été faite et après étude, Mme Dubois propose aux membres du conseil municipal 
l’installation d’une circulation en sens unique pour la Grande Rue depuis le carrefour RD 158-159, la rue Paul Caseau 
ainsi que la rue de l’Hospital. Cette mesure ayant pour but de faciliter l’accès des services de secours dans le parc des 
vignes lors de la manifestation. 
Mme Dubois indique également que divers parkings sont prévus dans le village et que le balisage nécessaire sera 
installé. 
Après discussion, les membres du conseil municipal valident la mise en place d’un sens de circulation, une information 
aux riverains ainsi qu’un arrêté municipal seront établis. 
 
 
PERMANENCE ÉLECTIONS EUROPEENNES 25 MAI 2014 
 

25 mai 2014 

08H à 12H 12H à 15H30 15H30 à 18H 

Président : PETIJEAN Béatrice 
Assesseur : CHAMBARD Frédérique 
Secrétaire : SAFFREY Caroline 

Président : GRICOURT Philippe 
Assesseur : MEGARD Jeannine 
Secrétaire : JAILLET Jérôme 

Président : DUBOIS Françoise 
Assesseur : PICARD Mickael 
Secrétaire : NOUVELOT Christian 

 
La mise en place du bureau de vote sera effectuée par Mr Vaillaux et Mme Seyssel les jours précédents l’élection. 
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COMPTE RENDU DES PROJETS EVOQUES LORS DES COMMISSIONS 
 
 
Environnement : Commission présidée par Mme PETITJEAN  
 
Fleurissement. Le fleurissement du village a eu lieu le 30 mai. La 1ère adjointe remercie les conseillers municipaux et 
leurs conjoints pour le prêt de bacs et pour leur participation à cette journée.  
Les fleurs pérennes et annuelles ont été achetées à la jardinerie de Messia et à la pépinière de Branges.  
Un concours « jardiner c’est gagner » s’est tenu l’après midi de cette même journée. 17 enfants ont participé. La remise 
des prix (diplôme et fleur pérenne) a eu lieu après la cérémonie du 8 mai avec une projection de photos.  
Toute l’équipe se félicite de cette opération.   
 
 
Projet «  je jardine mon village » (aménagement paysager sur l’ensemble du village). L’objectif est d’avoir un regard 
extérieur sur l’ensemble de la commune pour faire un diagnostic, pour nous conseiller sur comment aménager certains 
sites au niveau paysager : piste cyclable, devant la mairie, sous les marronniers, parking vers l’Eglise.... Le conseil 
souhaite planter des plantes pérennes et notamment des rosiers, des pêchers et des avanchers (osiers) (plantation qui 
rappelle la vigne).  
Les membres de la commission environnement ont reçu le lundi 28 avril, en mairie, un paysagiste, M. Olivier François.  
M. Olivier nous soumet deux propositions :  

-Animer deux conférences en septembre 2014 dont l’une sur comment entretenir le sol, le sous sol en sachant que 
le sol est vivant et fragile et qu’il nourrit des plantes qui nous nourrissent et l’autre sur comment planter dans le 
sol.  

-Effectuer un état de lieu sur le village au niveau de l’aménagement paysager.  
Son étude nous permettra de lancer un marché public pour recruter un paysagiste.  

 
 
Bassin de rétention. Les membres de la commission environnement recevront le 27 mai prochain M. Dams de Jura 
environnement pour nous expliquer le projet au niveau de ce bassin (recreuser la mare, mettre en place une gestion 
différenciée car la fauche régulière et sans exportation banalise l’espace et ne permet pas à la biodiversité de se 
développer, planter des arbres et des arbustes fruitiers...). 
 
 
Projet Commune, 100% compostage » du Sydom. L’objectif du programme Communes 100 % Compostage est d’aider 
les communes à mettre en place des actions en faveur du compostage et des techniques de jardinage peu productrices 
de déchets.  
Le programme comporte deux axes principaux :  
1- Modifier les pratiques de la commune, notamment dans l’entretien des espaces verts, afin qu’elle soit exemplaire en ce 
qui concerne la réduction des déchets.  
2- Encourager les habitants de la commune à pratiquer et à améliorer leurs méthodes de compostage et de jardinage 
(paillage, mulching, extraits fermentés…).   
Les membres de la commission environnement proposent de déposer un dossier de candidature.  
Le conseil municipal vote à l’unanimité la proposition des membres de la commission environnement de déposer un 
dossier de candidature au programme « Commune, 100% Compostage » du Sydom.   
 
Mme QOCHIH propose une visite du SICTOM et du centre de stockage dont la date sera définie prochainement.  
 
 
Opération parc des Vignes. Afin de créer du lien entre les habitants de Chilly le Vignoble, le Conseil décide d’organiser 
une journée au Parc des Vignes le samedi 31 mai à partir de 13h30. Au programme ; nettoyage du parc, goûter pour les 
enfants, animation tri/compostage par le Sydom, pétanques, apéritif offert par la municipalité et repas tiré du sac avec 
mise à disposition d’un barbecue. Fromage et dessers seront mis en commun.  
Le Sydom fournira des gobelets réutilisables.  
 
 
Atelier jus de pommes : une date reste à définir et les modalités seront précisées ultérieurement.  
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CADRE DE VIE : Commission présidée par Mr NOUVELOT 
PDIPR : Mr Nouvelot relate ses entretiens avec un technicien du Plan Départemental des Itinéraires Pédestres de 
Randonnées et les projets envisagés pour la commune.  
Après discussion, le conseil municipal confirme sa volonté d’adhérer à ce Plan Départemental. Les différents itinéraires 
seront discutés prochainement notamment avec les propriétaires de terrains concernés par le passage des sentiers. 
  
ÉGLISE : Des premiers devis ont été réalisés pour la mise en valeur de l’église (éclairage extérieur, rénovation et mise en 
valeur des mobiliers classés). D’autres devis seront demandés et une réflexion sur l’utilisation et la visite de l’église sera 
menée. 
 
ÉVÈNEMENTS : Mr le deuxième adjoint propose l’organisation d’un « festival » de musique baroque sur la commune. Mr 
de Honnaville s’est proposé précédemment pour qu’une manifestation ait lieu dans l’enceinte de sa demeure. Cette 
proposition sera étoffée et rediscutée. 
 
DIVERS : La dernière réunion de la commission a mis en avant la nécessité de refaire la signalisation au sein du village 
(bibliothèque, parc des vignes…) ainsi que de mieux communiquer sur l’histoire de Chilly, notamment à travers 
Chamberland. 
 
CONVENTION SIDEC  
Le conseil municipal valide le projet de convention pour l’éclairage public du petit chemin mais demande si 2 lanternes 
seraient envisageables. 
Le devis pour le carrefour RD 158-159 est à revoir et un rendez vous sur place avec Grégoire Jay est prévu. 
 
BALL TRAP  
Suite à l’accord de principe établi avec l’ancien conseil municipal, une convention de mise à disposition du terrain sera 
établie avec le ball trap. 
De plus, des actions seront engagées afin d’inciter les jeunes à la pratique du ball-trap. 
 
COMMÉMORATION DE LA RÉSISTANCE  
Une exposition, une conférence ainsi qu’une dédicace d’ouvrage sur la résistance seront organisées du 19 au 21 
septembre 2014 en collaboration avec l’association du Souvenir Français. 
 

QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES  
 
- Projet de marché les dimanches matins : un groupe de travail se réunira prochainement en présence de Mr le Maire, 
Mme QOCHIH et Mme MEGARD. 
 
- Feux du 14 juillet : le conseil municipal donne son accord pour tirer les feux du 14 juillet depuis la commune mais le lieu 
de tir devra être réfléchi. 
 
 - Les commissions jeunesse et communication se réuniront prochainement afin de définir les projets à mettre en place 
cette année.  
En ce qui concerne la scolarisation, la 1ère adjointe précise qu’elle a participé au conseil d’école de Messia, qu’elle a 
rencontré, avec le maire de la commune, le maire de Messia et certains de ces conseillers, au sujet de l’accompagnateur 
de bus, le périscolaire et l’extrascolaire et le Temps d’Activité Périscolaire (TAP).  
 

 
 

Clôture de la séance à 23H30 
 

PROCHAINE SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL 
MARDI 10 JUIN 2014 

    
   CHILLY-LE-VIGNOBLE, le 24 avril 2014 
    
 

 


